

CAMPOO

Los establecimientos de la comarca promocionan la seta en sus platos

A. Q. / REINOSA

Los restaurantes campurrianos presentan hasta mediados del entrante mes de junio la exquisitez de la seta de alta montaña, producto gastronómico muy apreciado por la hostelería local y que este año ha batido todos los registros posibles. El conocido hostelero del restaurante Los Valles de Salces, José Antonio Gómez Abad, explica que esta

temporada piensa vender más de 800 kilos de setas. Primero porque la temporada ha sido larga ya que comenzó el pasado 20 de abril, y segundo porque la clave ha sido la abundante lluvia registrada el mes de mayo, con días de sol y, sobre todo, mucha tormenta. «Mayo ha destacado por sol y agua de tormenta, de ahí que este año setero por excelencia sea de récord», concluye Gómez Abad.



Promoción de la seta en un restaurante de Campoo. / A. QUEIMADELOS